

Un Ministre accompagné de sa secrétaire, effectue une tournée dans une ville de province. Il visite un complexe scolaire et écoute les doléances des élèves et des professeurs.

*" Monsieur le Ministre, le chauffage est vieillot et on s'attend à un hiver rigoureux, nos salles de cours sont exigües et nécessiteraient une réfection, beaucoup de bancs et de chaises sont plus que vétustes, toutes les fenêtres laissent passer l'air..."*

Après avoir écouté toutes les doléances, le Ministre répond : *"Ne vous en faites pas, je m'en occupe, tout sera corrigé le plus tôt possible."*

Il remonte dans sa flamboyante Citroën et continue sa tournée en s'arrêtant dans une prison.

Là aussi, les doléances sont nombreuses, notamment celles des détenus :

*" Monsieur le Ministre, on aimerait avoir une meilleure qualité de vie, une amélioration des repas serait la bienvenue, on souhaiterait avoir des nouveaux draps toutes les semaines, des TV grand écran, un home cinéma, une piscine, un court de tennis, des massages une fois par semaine..."*

Après avoir une fois encore écouté toutes les doléances, le Ministre répond : *" J'en prends bonne note, vous aurez satisfaction dans les plus brefs délais."*

Il retrouve sa Citroën et, pendant le voyage de retour, donne des instructions à sa secrétaire :

*" Martine, faites envoyer au complexe scolaire une équipe de réparateurs pour remplacer quelques fenêtres et boucher quelques trous, mais rien d'autre. Ensuite, faites envoyer une entreprise à la prison pour installer une piscine, des bains jacuzzi, des bains turcs, un sauna, des courts de tennis, une salle de loisirs avec des téléviseurs 140 cm... "*

La secrétaire, toute surprise, lui répond :

*" Mais, ce que vous me demandez, monsieur le Ministre, n'a pas de sens."*

Et celui-ci de lui répondre :

*« Voyons Martine, on est déjà allé à l'école, on n'y retournera plus. Mais pour ce qui est de la prison... On ne sait jamais !"*

Gouverner, c'est prévoir !